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Inhalt: 
 
Nach Aussagen von Nutzern der Klein- und Erholungsgärten um das Areal der Villa Jacobs wurden 
diese von der Stadt Potsdam aufgrund des Verkaufs der Villa bisher über den weiteren Fortgang noch 
nicht informiert. Den Unterlagen ist zu entnehmen, dass den Pächtern Ersatzgrundstücke zur Verfügung 
gestellt und Entschädigungszahlungen geleistet werden. 
 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Was hat die Stadtverwaltung nach dem Verkauf der Villa Jacobs gegenüber den betroffenen Nutzern 
unternommen? 
 
 
 
gez. Ingo Korne 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
 
 
 


